



No.31

(28) "LA TERCERA de La hora", miércoles 24 de octubre de 1984

## José Bohr: A los 83 años sigue vigente en Europa y México

\**El y sus dos hijos triunfan en Dinamarca*

La familia Bohr sigue estando en el primer plano en Europa y en el difícil campo artístico mexicano. El ya legendario actor, chansonnier, compositor y autor José Bohr despliega dinamismo envidiable y no se le notan para nada sus 83 productivos años de edad.

Según contó a LA TERCERA, desde su residencia en Dinamarca, venía llegando recién de Ciudad de México, donde grabó para la importante cadena Televisa "Y el cine habló en español". El la define como una cabalgata tele-cinematográfica-musical, que significa un homenaje al protagonista. No hay que olvidar que el inquieto José Bohr tiene además el mérito de ser el primer actor de habla española que realizó un filme en nuestro idioma, nada menos que en 1929.

Además, para la televisión danesa el artista

intérprete del famoso "Y tenía un lunar... en la mejilla", realizó hace pocas semanas un especial titulado "60 años de oro", dirigido por su hijo Daniel Bohr y con la actuación especial de Eduardo Bohr.

Ambos profesionales de gran éxito en Dinamarca, son la eterna "chocera" de su popular papá, que no viene a Chile desde 1980.

Daniel Bohr, como director, acaba de iniciar la temporada del Royal Theater, con la ópera de Mozart "Cosi fan tutte", ahora en su versión original, ya que hace años la presentó con trajes modernos. También está encargado del montaje de "La Traviata" en versión italiana. Cabe destacar que en Dinamarca todas las representaciones se hacen en idioma nativo, pero a Bohr se le concede el privilegio de dirigirla en italiano.

En diciembre presentará



JOSE BOHR sigue cosechando éxitos. Dice que no vive de recuerdos, los guarda y realiza nuevas cosas en su multifacético mundo.

en Marsella (Francia) "El caballero de la rosa" y para la fiesta de Año Nuevo en Copenhague montará nuevamente "La Traviata". Su hermano Eduardo, por su parte, terminó un largo ciclo de actuaciones en la televisión escandinava y se prepara para unas reparadoras vacaciones en España.

# **José Bohr, a los 83 años sigue vigente en Europa y México.**

## **[artículo]**

Libros y documentos

### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1984

### **FORMATO**

Artículo

### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

José Bohr, a los 83 años sigue vigente en Europa y México. [artículo]. retr.

### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

### **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)